

Sukses Proses Penyelamatan Kapal MT Kristin, Dirpolairud Terima Penghargaan dari PT. Pertamina Internasional Shipping

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

May 26, 2023 - 19:48



Dirpolairud Polda NTB (Kanan) saat menerima Penghargaan dari PT. Pertamina Internasional Shipping

Mataram NTB - Atas Keberhasilannya dalam melakukan evakuasi terhadap korban terbakarnya kapal Tanker MT. Kristin di perairan Laut Ampenan Lombok pada awal tahun 2023, Direktorat Polairud Polda NTB memperoleh penghargaan dari PT. Pertamina Internasional Shipping Jakart, (25/05/2023).

Bukan itu saja prestasi yang dilakukan lewat kinerja Dirpolairud Polda NTB dalam menangani Kebakaran Kapal Tanker tersebut, tetapi seluruh proses yang dilakukan mulai dari evakuasi hingga penyelamatan Jutaan liter bahan bakar yang ada di kapal tersebut diselamatkan. Bayangkan saja kondisi kapal dalam keadaan mengalami kebakaran sesuai data kapal tersebut sedang membawa 5900 Kilo liter atau setara dengan 5 juta 9 ratus ribu liter bahan bakar dapat diselamatkan.

Atas keberhasilan itulah Perusahaan minyak internasional tersebut memberikan apresiasi dalam bentuk penghargaan kepada Direktorat Polairud Polda NTB.

Pemberian penghargaan ini di serahkan langsung oleh direktur PT Pertamina internasional shipping Bidang SDM dan Bisnis Bapak Surya Tri Harto bertempat di executive Lounge Graha Gedung Pertamina lantai 21 Gambir Jakarta. Penghargaan ini diterima oleh Dir Pol airud Polda NTB Kombes Pol Kobul Syahrin Ritonga. S.I.K. M.Si,

Pemberian penghargaan ini merupakan sebagai wujud atau apresiasi dari PT Pertamina atas kinerja Polri dalam hal ini Dit Polairud Polda NTB dalam melaksanakan tugas penyelamatan dan pencarian korban kebakaran Kapal MT Kristin diperairan Ampenan dua bulan yang lalu.



Di harapkan dalam pemberian penghargaan ini polri Polda NTB khusus Polairud terus termotivasi yang tinggi dalam pelaksanaan tugas memberikan pelayanan kepada masyarakat. Pelayanan tersebut bukan di Bidang penegakan hukum saja namun di Bidang penyelamatan laka laut seperti yang terdai pada kapal tanker tersebut.

Saat dikonfirmasi media ini, Dirpolairud Polda NTB mengatakan Terimakasih atas penghargaan yang telah diberikan oleh PT. Pertamina internasional shiping kepada Direktorat yang dipimpinnya.

"Sudah menjadi bagian dari tugas kami selaku Polisi Laut untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat,"ucapnya.

Ia juga mengakui bahwa keberhasilan tersebut diperoleh atas dukungan semua pihak yang turut serta membantu dalam melakukan proses evakuasi terhadap korban Kebakaran Kapal Tanker MT Kristin.(Adb)